

Séptima versión organizada por el recinto educativo

28 parejas cuequeras animaron campeonato del Centro de Capacitación Laboral "León Humberto Seguel"

● Hubo competencia segmentada, desde estudiantes de enseñanza básica de programas de integración escolar a adultos que forman parte del recinto educativo organizador y corporaciones como Unpade y Meraki.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Con un campeonato interescolar de cueca inclusivo, el Centro de Capacitación Laboral León (CCL) Humberto Seguel dio por terminadas sus actividades para celebrar las Fiestas Patrias. A la sala de uso múltiple del mismo establecimiento, en calle Zenteno, llegaron familiares y autoridades de diferentes comunidades educativas para dar vida al evento.

En esta séptima versión del encuentro participaron 26 parejas cuequeras del establecimiento organizador, además de la Corporación Educativa Meraki, del Taller Laboral Unpade, y estudiantes del Programa de Integración Escolar de escuelas y liceos públicos.

De igual manera, este torneo fue bautizado con el nombre del exestudiante Diego Aros, cuyos padres recibieron un galvano en su memoria. "Es de un gran significado, ya que él tuvo una gran permanencia en nuestro establecimiento educacional", dijo Nancy Dittmar, directora del CCL.

En tanto, el jurado estuvo conformado por tres destacadas folcloristas, quienes han sido reconocidas por su talento en la cueca: Adela Ampuero, Claudia Vidal y Valentina Díaz.

Ganadores

Categoría: Primer ciclo de enseñanza básica

-Primer lugar: Denise Hobas y Kendal Aguayo, de Escuela 18 de Septiembre.

-Segundo lugar: Zaira González y Agustín Lagos, de la Escuela Capitán Arturo Prat.

-Tercer lugar: Gabriela Meléndez y Martín Navarrete, de la Escuela España.

Categoría: Segundo ciclo de enseñanza básica

-Primer lugar: Emily Monsalve y Joshua Benavides, de Escuela República Argentina.

-Segundo lugar: Thiare Pérez y Agustín Low, de Escuela República Argentina.

-Tercer lugar: Tania Ojeda y Mauricio Carrasco, de la Escuela Bernardo O'higgins.



Denise Hobas y Kendal Aguayo, obtuvieron el primer lugar en categoría de primer ciclo básico.

Categoría Educación Enseñanza Media

-Primer lugar: Maira Guerrero y José Zambrano, del Liceo Sara Braun.

-Segundo lugar: Jannis Valde y Benjamín Vera, del Liceo Sara Braun.

-Tercer lugar: Javiera Córdova y Franco Jiménez, del Liceo María Behety.

Categoría: Educación Especial hasta los 15 años

-Primer lugar: Anahí Quiroz y Mateo Bastías, de CCL.



La dupla de la Escuela Capitán Arturo Prat obtuvo el segundo lugar.



Los padres del exestudiante Diego Aros recibieron un galvano en memoria de su hijo.